

Maestros toman escuelas en Veracruz por falta de pago de salarios.

Por: La Redacción de Insurgencia Magisterial. 17/10/2016. 07:40 horas.

Diversas escuelas y oficinas amanecen tomadas por sindicatos y maestros de Veracruz, en reclamo por la falta de pago de la quincena correspondiente al mes de octubre.

Se reportan tomadas las Oficinas centrales de la Secretaría de Educación de Veracruz y de la Normal Veracruzana, entre otras instituciones.

En el caso de la Normal Veracruzana, maestros pertenecientes al Sindicato de Trabajadores de esa institución (STENV), llegaron a las 6 de la mañana a tomar las instalaciones, pero se encontraron que ya estaban ocupadas por la Sección 56 del SNTE. Informantes comentan que no se pudo acordar tomar de manera conjunta las citadas instalaciones, por lo que integrantes del STENV optaron por replegarse en espera del desarrollo de la situación.

Fecha de creación

2016/10/17